
松戸市立古ケ崎小学校 

１月から３月の取り組みについて 

保護者の皆様からのご意見、ありがとうございました。改善

すべきこともまだまだあります。その一方で、お褒めの言葉も

たくさんいただきました。本校教職員の何よりの励みになりま

す。今後とも宜しくお願い致します。 

１年 

・いつも事前の連絡ありがとうございます。これからも宜しく

お願いいたします。 

・コロナ対策をしっかりしてくれています。少しわからない点

があったとき（登校させるか迷ったとき）電話での対応がわか

りやすく助かりました。 

・３学期に入りすぐに緊急事態宣言が出され、延長もあった中、

先生方もお忙しい中での毎日のコロナ対応（密にならない気配

り、心配り、消毒など）のおかげで元気に登校ができました。

どうもありがとうございました。 

・コロナ禍の中でもなるべく学びの機会を持てるように工夫し

て頂いているのがわかり、有難く思っておりました。「はらぺこ

あおむし」も演出が面白く、先生方が心を尽くして下さってい

るのが嬉しかったです。動画を通じて子どもたちの成長も感じ

られました。本当に有り難うございました。１つ、今後検討頂

きたいのは、お手紙類です。メールでも済みそうな内容に感じ

られる物もあり、ＳＤＧｓ等環境保全の取り組みにも反する面

があると思います。手紙が必ず２枚届いてしまうのも無駄だと

思っています。市の方針もあるとは思いますが、可能性があれ

ばご検討お願いいたします。【ご意見ありがとうございます。Ｓ

ＤＧｓがこれからの社会を生きていく中で大切なことである

ことは高学年を中心に授業でも取り扱っています。お手紙につ

きましては、様々な家庭の状況がある中で、周知させる必要性

があり、その手段として紙媒体によるお手紙を作成しています。

必要最低限にはしていきたいと思いますが、ご理解していただ

きたいと思います。メール・ＨＰですべて周知させられれば素

晴らしいですね！】 

・お世話になります。取り組みで良かったところは、６年生へ

のビデオメッセージの制作を拝見して感動させてもらいまし

た。気持ちが伝わってくるところが良かったです。コロナの中、

安全に授業を進めて下さりありがとうございました。 

・学校で手洗い・うがい・食事・睡眠がなぜ大切なのかを徹底

して教えてくれているので風邪や熱で休むことがなくなりま

した。 

・「１月～３月にかけて」ではないですが・・・。１年間大変お

世話になり、ありがとうございました。担任の先生もクラスの

お友達も大好きで毎日「楽しかった」と話して帰ってきました。

クラス替えは寂しいですが、この１年間のおかげで先生方もと

ても大変だったかと思いますが、安心して通える環境を作って

下さり、本当にありがとうございました。 

・担任の先生が通学路で工事で通れなくなった時、違うルート

を通って家の近くまで送り届けてくださったと聞いて子ども

の安全を考えてくれているんだなと思いました。学校が始まっ

たばかりの時は、いつも泣いていてとても心配でしたが、今で

は学校がとても楽しいようです。今のクラスで良かったと本人

も言っています。いい先生とお友達に恵まれたようで安心しま

した。１年間ありがとうございました。 

 

２年 

・緊急事態宣言の中、登校でき、ありがたかったです。先生方

も大変な中、日々の感染対策、感謝いたします。 

・劇に参加できて喜んでいました。大変な中、工夫しながら子

どもたちの思い出を作っていただき、感謝しています。ありが

とうございました。 

・緊急事態宣言中でも、通常通り子どもたちが学校に通うこと

ができて良かったです。今年度も５年生が卒業式に参加できま

せんでしたが、卒業式の予行練習に参加できたのはとても良か

ったと思います。学校ボランティア（清掃サポーター）も良い

試みだと思いました。今回は都合が悪く参加できませんでした

が、またボランティアがあれば、参加したいと思います。先生

方、１年間大変お世話になりました。ありがとうございます。 

・書き初めや６年生を送る会等、動画配信を行っていただき、

ありがとうございました。 

・書き初めや６年生を送る会の動画を配信してくださり、あり

がたかったです。ゆっくり他の学年の児童さんの分まで見れま

した。行事や授業参観など中止になることが多く、学校に行く

機会が少なかったですが、ホームページで子どもたちの様子を

マメに乗せて下さり親としては安心することができました。あ

りがとうございました。 

 

３年 

・学校での感染対策のおかげで、毎日通学できて感謝していま

す。 

・コロナ禍でイベントがままならない中、迅速にネット配信な

どに対応して下さり、学校での様子を見ることができてありが

たく思っています。後は手紙やプリントなどをでも、写真をま

じえて細かくお知らせ頂き、細やかな配慮に感謝しております。 

・緊急事態宣言によって授業参観がなくなってしまったのはと

ても残念でした。子どもの頑張りを間近で見たかったです。 

・動画の配信、ありがとうございました。編集作業、大変だっ

たと思います。可能ならば大きな行事だけでなく、学年集会や

学活など授業以外の様子も見る（知る）ことができたらありが

たいです。宜しくお願いいたします。（先生方の負担にならない

範囲でけっこうです！） 



・ＨＰよく見ています。ほかの学年の様子も見ることができる

ので、今後も続けて頂きたいです。 

・６年生がリクエストした給食が３月の献立に入っていて記念

になってとても良いと思いました。また、大掃除につまようじ

を持参するなど、すみずみまでおそうじしているんだなあと感

心しました。上履きの裏も前の年よりも今年の方が汚れていな

いので、素晴らしいと思います。今年１年、コロナで先生方も

大変なことが多かったと思います。本当にありがとうございま

した。 

・欠席するときの連絡方法ですが、アプリなどでできたらいい

なと思います。【大賛成です！・・・が、今現在その方法を取り

入れることが難しく、連絡帳や電話による連絡となってしまっ

ています。】 

 

４年 

・いろいろ大変な中、ありがとうございました。 

・大変な中、色々ありがとうございました。 

・１年間大変お世話になりました。コロナで始まった４年生で

たくさんの心配がありましたが、とても素晴らしい先生に出会

えてたくさんの思い出を残せた１年を過ごすことができまし

た。４年生ともなると心と体の成長が始まると聞いていたので

男の先生が担任で最初はとても不安でしたが、夏の面談でも保

護者会でも、何か小さなことでもいいので話してくださいねと

言ってくださり、何があっても大丈夫だと強い味方になってく

れました。子どもたちも担任の先生のことが大好きで卒業する

まで今のクラスがいいと言ってるくらい思い出がたくさんで

きたんだなと渡しも感じております。本当に１年間ありがとう

ございました。他の先生型も５０周年記念や遠足等動いてくだ

さりありがとうございました。 

 

５年 

・色々な行事が制限される中、子どもたちが少しでも楽しく過

ごせるようにして下さり、感謝しています。まだ、元通りには

なりませんが、新学期からのイベント等も楽しみにしておりま

す。今年度もありがとうございました。 

・都合がつかず参加できませんでしたが、子どもたちと一緒に

おそうじをしたりすることは、子どもの様子も見られて良いと

思います。 

・先日、お手紙でマラソン大会がなくなることを知りました。

１～６年まで上位をとるという目標があり、頑張ってきました。

あと最後の１年だったのにとても残念です。【形を変えて持久

走の取り組みは続けていきます。申し訳ございません。】 

 

 

 

６年 

・１年間ありがとうございました。毎回の「出会い（学級通信）」

を楽しみにしていました。そこに書いてある子どもたちの考え

や日常を感じることができ、１年間の成長も見ることができた

ような気がします。先生にとっても大変なことかもしれません

が、枚数を多く続けていただき、ありがとうございます。 

・ボランティアという形で参加できることはいいと思いました。

子どもたちも大きな声であいさつをしてくれる子、はずかしそ

うに下を向く子、いろいろだけど、みんなかわいかった。「人生

楽あれば苦あり」と言うけれど人生に楽はない。苦しいときに

どう楽しむかと教えてくれた人がいました。先生も大変やと思

いますが、たくさんの楽しみを見つけてください。私もそう生

きたいと思います。９年間、３人の子どもがお世話になり、あ

りがとうございました。 

 


